

POLITIQUE

PDG : "AU TRAVAIL !"

Devant l'atonie des troupes et les querelles intestines à Mitsic, première étape de la deuxième phase de sa tournée nationale, Eric Dodo Bounguendza – qu'accompagnent les membres du secrétariat exécutif – a invité instamment les responsables pédégistes locaux à se mettre à l'ouvrage.

Page 3

SOCIÉTÉ

BEPC 2019 : UN PEU MOINS BIEN QU'EN 2018

Les résultats du Brevet d'études du premier cycle (BEPC), session 2019, rendus publics hier font apparaître un taux de réussite de 53,52% (17 628 admis), en recul de 3,29 % par rapport à l'an dernier (56,81%). Un reflux à relativiser : il y avait davantage de candidats en 2018 que cette année.

Page 6

n° 13067 - Samedi 13 et Dimanche 14 Juillet 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa

Pour moi quoi...

On savait que derrière les difficultés d'envoi de fonds via MoneyGram à nos enfants étudiant à l'étranger, se dissimulait une vraie mafia. Mais, on l'a démasquée.

Il a fallu l'intervention du président de la Banque des États de l'Afrique centrale ou BEAC pour dévoiler des choses invraisemblables qu'on ne soupçonnait pas dans nos banques, compagnies minières et pétrolières, et personnes physiques. On vient d'apprendre que pendant que nous utilisons dans nos échanges commerciaux le franc CFA dévalué, d'autres dans la sous-région disposaient de comptes spéciaux ouverts en euros ou dollars. Comme s'ils résidaient en Europe ou en Amérique. Eh ben...!

Le plus choquant et révoltant est que lorsque, aux guichets de ces banques-là, nous les en bas des en-bas sollicitons quelques poignées de dollars, yen, francs suisses, euros, livres sterling, etc., pour nos menus achats à l'étranger, on s'entendait dire qu'il y a pénurie de devises. Et on nous conseillait des cartes prépayées qui ne sont qu'une forme déguisée de racket. Mais, on a fini par découvrir ce jeu...de dupes. Vous savez, on a coutume de dire, «il n'y a point de vérité que le temps ne révèle»... Ils nous ont menti un certain temps, ils n'ont pas réussi à nous mentir tout le temps. Vous voilà maintenant nus!

À la BEAC d'être vigilante. Qu'elle n'hésite plus à utiliser le bâton pour sanctionner d'éventuels fautifs. Quels que soient leurs rangs et qualités. Car, il s'agit de protéger nos économies contre les prédateurs quoi...

...Makaya

Visite du président équato-guinéen à Libreville

UN ACTE D'AMITIÉ



Comme l'avaient fait avant lui ses pairs du Togo, de Côte d'Ivoire, du Sénégal du Tchad et de RDC – et bien qu'il ait été présent aux manifestations commémoratives du 10e anniversaire de la disparition du président Omar Bongo Ondimba, le 8 juin – le chef de l'État équato-guinéen Teodoro Obiang Nguema Mbasogo était en visite hier à Libreville. Un acte d'amitié vis-à-vis de son homologue gabonais. "Je suis attaché à mon frère Ali Bongo et c'est moi qui aurais dû être le premier à lui rendre visite dès son retour, après la maladie", a-t-il ainsi confié.

Page 2

FAIT DIVERS

MORT D'UN ÉCOGARDE : L'ENQUÊTE S'ENLISE

Le 4 avril dernier, Alrick Jersley Mapenda Mouyapou, écolier en service au parc national de la Moukalaba-Doudou, périsait noyé dans le fleuve Nyanga, son corps avait été repêché le lendemain. Trois mois après, l'enquête ouverte sur plainte des parents n'a toujours rien donné.

Page 9

FAIT DIVERS

PORTÉ DISPARU



Photo : Felicien Ndonge/ L'Union

Sa dernière apparition remonte au 14 juin dernier. Depuis, sa famille est sans nouvelles de Patrick Boundzanga, métallurgiste de 36 ans revenu chez lui à Mouila après avoir perdu son emploi à Port-Gentil. De quoi accroître l'inquiétude chez des proches en quête du moindre signe.

Page 9

SOCIÉTÉ

Les décorés de Sogaressa

Page 7

SOCIÉTÉ

Snec : le ministre réclame de la patience

Page 8

SPORTS

Can-2019 : Sénégal-Tunisie et Algérie-Nigeria, demi-finales ouvertes

Page 12